



Espagnol renforcé 3ème

publié le 14/11/2022

L' Année Scolaire 2022-2023 marque la création de l'option "Espagnol Renforcé en 3ème".

A ce jour ce sont treize élèves de 3ème qui ont intégré ce dispositif et qui se retrouvent tous les quinze jours pendant une heure.

L'enseignement dispensé permet de prolonger et d'approfondir les connaissances sur le monde hispanique et ce de façon ludique.

L'essentiel du travail demandé a lieu en classe et la charge de travail, hors temps de cours, est modérée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.